



Por esta razón Alito Moreno arremetió contra traidores en el PRI

MÉXICO (REDACCIÓN). La Comisión Política Permanente del del Partido Revolucionario Institucional (PRI) autorizó que esta fuerza política suscriba un Frente Político Amplio con los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD) de cara a las elecciones federales del 2024. (...)

Alito Moreno llamó a concentrarse en dos aspectos fundamentales: el trabajo interno, crecer la membresía y la presencia territorial, así como fortalecer la unidad y la organización del partido. Y, además, dijo, en uno de índole externa importantísima: construir con los partidos aliados y con la ciudadanía el Frente Opositor más importante en la historia de México.

En la sesión, ante sectores y organizaciones del partido, que participaron de manera presencial y digital, Alito arremetió de nuevo contra los que se fueron del partido.

Se refirió a quienes de manera mezquina e irresponsable han lastimado al partido, y que no tienen cara, y menos vergüenza, para hablar de este instituto político. "Anuncian, con bombo y platillo muchas veces, que renuncia uno o renuncian dos; renuncian cinco, renuncian diez. Y quiero decirles, que aquellos que dicen que renunciaron, esos ya se habían ido".



<https://enfoquenoticias.com.mx/por-esta-razon-alito-moreno-arremetio-contra-traidores-en-el-pri/>